

PELATIHAN MEMBUAT *WEBSITE* MASJID DINAMIS DENGAN
MENGUNAKAN *PLATFORM BLOGGER* KEPADA REMAJA MASJID
AL FALAH PONDOK BENDA PAMULANG

Suryaningrat^{1*}, Bani², Zainudin³, Muhamad Rosdiana⁴, Eko Sutono⁵

^{1, 2, 3, 4, 5}Universitas Pamulang

*E-mail: d02362@unpam.ac.id

ABSTRAK

Perkembangan Teknologi Informasi dan komunikasi di abad 21 ini sangatlah pesat. Seiring dengan perkembangan revolusi industri 4.0 sistem teknologi internet dapat menjangkau kepada seluruh lapisan masyarakat baik masyarakat umum terlebih institusi pendidikan, baik pendidikan tingkat dasar, menengah, atas maupun Pondok Pesantren dan Juga Pendidikan tingkat Tinggi, bahkan lembaga-lembaga sosial dan keagamaan. Dengan perkembangan teknologi informasi saat ini, segala proses transaksi beralih secara digital, apalagi dalam masa pandemi seperti sekarang ini, segala informasi bisa ditransformasikan secara digital melalui *website* ataupun *blogger* atau melalui media sosial yang lainnya. Saat ini terdapat banyak metode pembuatan *website* baik secara fundamental maupun secara instan melalui beberapa *platform* yang banyak tersedia seperti blogspot ataupun wordpress, dalam rangka memberikan pemahaman kepada remaja Masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan mengadakan Sosialisasi Pembuatan *Website* Dinamis dengan menggunakan *Platform Blogger*. Dengan adanya sosialisasi kegiatan tersebut, Remaja Masjid Al Falah dapat membuat sendiri *Website* untuk masjid Al-Falah ataupun Remaja Masjid.

Kata kunci: *website*, ikraf alfalalah, teknologi internet

ABSTRACT

The development of information and communication technology in the 21st century are very rapid. Along with the development of the industrial revolution 4.0, the internet technology system can reach all levels of society, such as the general public, especially educational institutions, both elementary, middle, upper and Islamic boarding schools and also higher education, even social and religious institutions. With the development of information technology today, all transaction processes are switched digitally, especially during a pandemic like today, all information can be transformed digitally through website or blogger or through other social media. Currently, there are many methods for creating websites, both fundamentally and instantly through several widely available platforms such as blogspot or wordpress, in order to provide understanding to the youth of Al Falah Mosque Pondok Benda Pamulang, South Tangerang, holding a Dynamic Website Creation Socialization using the Blogger Platform. It is hoped that with the socialization of the above activities, the Al Falah Mosque Youth can create their own Website for the Al-Falah mosque or the Youth Mosque.

Keywords: *website, alfalalah ikraf, internet technology*

PENDAHULUAN

Belum memiliki website Masjid dan kurangnya pengetahuan dari pada anggota ikatan remaja Masjid Al Falah Pondok benda Pamulang Tangerang Selatan tentang pengetahuan ilmu dan teknologi yang berbasis teknologi informasi. Khususnya tentang pembuatan website, yang bukan berbasis

teknologi Informasi sehingga sangat minimnya pengetahuan atau ketidaktahuan dari para anggota remaja masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan.

Berkaitan dengan hal-hal tersebut di atas tim pengabdian kepada masyarakat dosen prodi Teknik Informatika mengadakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat dengan tema pengabdian Pelatihan Membuat Website Dinamis dengan menggunakan platform blogger bagi para anggota Remaja Masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan, sehingga dapat membuat website sendiri dengan cara yang sederhana untuk media aktivitas dakwah secara online dimasa pandemic Covid-19, agar syiar islam tetap terus berjalan terhadap masyarakat.

METODE

Adapun kegiatan Pengabdian kepada masyarakat (PKM) yang dilakukan di Pondok Pesantren Al Inayah dalam Bentuk Pelatihan dan Pemaparan Materi melalui Presentasi dan Praktek langsung bagaimana membuat *website* sederhana dan dinamis yang diikuti oleh para anggota remaja masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan.

Metode yang dilakukan oleh tim pengabdian adalah metode terapan langsung praktek meliputi pengenalan dan pelatihan menggunakan perangkat laptop yang tersedia, baik itu milik DKM atau para anggota yang membawa peralatan sendiri, dibantu dengan laptop para anggota tim pengabdian jika dibutuhkan. Tim pengabdian dosen melalui dana pengabdian memberikan bantuan untuk pelaksanaan pembuatan *website* menggunakan *platform blogger* sebagai sarana memperluas jangkauan dakwah untuk para anggota DKM dan Remaja Masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan.



Gambar 1. Foto Kegiatan PKM

HASIL

Program Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) yang dilakukan di lingkungan Ikatan Remaja Masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan merupakan bentuk

kepedulian para dosen Fakultas Teknik Program studi Teknik Infomatika Universitas Pamulang terhadap generasi penerus bangsa dan khususnya bagi generasi muda islam khususnya yang belum memahami tentang teknik pembuatan *website* tanpa harus memahami bahasa pemrograman dan juga sebagai sarana edukasi teknologi informasi dan komunikasi atau teknologi Internet, yang dewasa ini tidak bisa dipisahkan dengan kondisi kehidupan sehari-hari lingkungan masyarakat, baik lingkungan masyarakat umum, terlebih pada institusi pendidikan, seperti halnya lembaga pendidikan dan juga lembaga-lembaga keagamaan seperti ikatan remaja masjid.

PEMBAHASAN

Dengan memilikinya *Website* Masjid diharapkan juga menjadi sarana atau media aktivitas dakwah secara online masjid dimasa pandemic global Covid-19, sehingga syiar tetap terus berjalan dan proses edukasi masyarakat tentang Syiar islam terus berjalan.

Selain menggunakan fitur *platform blogger* untuk sentuhan artistiknya bisa menggunakan software tambahan seperti corel draw dan Photo Shop untuk melakukan pengolahan citra atau image, yang akan dipakai postingan di *Website* sehingga akan tampak tampilan *website* yang dinamis dan terlihat tidak Jenuh.

Seperti sudah dipaparkan di atas bahwa setelah pemilihan *Platform* selesai sampai dengan pengaturan tata letak, pemilihan konten yang tepat, selanjutnya melakukan pembelian domain atau alamat *website* yang bisa dibeli dibeberapa vendor domain, dengan ragam harga domain yang bervariasi.

SIMPULAN

Perkembangan Teknologi Informasi dan komunikasi di abad 21 ini sangatlah pesat. Seiring dengan perkembangan revolusi industri 4.0 sistem teknologi internet dapat menjangkau kepada seluruh lapisan masyarakat baik masyarakat umum terlebih institusi pendidikan baik pendidikan tingkat dasar, menengah, Atas maupun Pondok Pesantren dan Juga Pendidikan tingkat Tinggi , bahkan lembaga-lembaga social dan keagamaan.

Dengan perkembangan teknologi informasi saat ini, segala proses transaksi beralih secara digital, apalagi dalam masa pademi seperti sekarang ini, segala informasi bisa ditransformasikan secara digital melalui. *website* ataupun *blogger* atau melalui media sosial yang lainnya, baik secara fundamental maupun secara instan contohnya melalui *platform* yang blogspot, maupun menggunakan bahasa pemrograman.

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami menghaturkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang terlibat baik secara langsung atau tidak langsung, oleh karena itu dengan segala hormat dan kerendahan hati, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bpk Dr.Drs.E.Nurzaman AM, M.M., M.Si. selaku Rektor Universitas Pamulang.
2. Bpk Dr.Ali Maddinsyah, SE, MM., selaku Ketua LPPM Universitas Pamulang.
3. Bpk Syaiful Bakhri, S. T.,M. Eng. Sc., Ph. D., selaku Dekan Fakultas Teknik dan MIPA Universitas Pamulang.
4. Bpk Achmad Udin Zailani, S.Kom., M.Kom., selaku Kepala Program Studi Teknik Informatika Universitas Pamulang.
5. Bapak Saepul Anwar selaku Ketua Remaja Masjid Al Falah Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan, yang telah memberikan ijin tempat Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM).
6. Rekan-rekan satu tim Dosen Pengabdian Kepada Masyarakat Semester Genap tahun akademik 2020- 2021.

Semoga bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan dunia pendidikan khususnya. Aamiin. Semoga Allah SWT membalas kebaikan dan selalu mencurahkan hidayah serta taufik-Nya, kepada kita semua. Aamiin yaa robbal aa'lamiin.

DAFTAR PUSTAKA

- Fakhru, Muhammad. (2014), Pengaruh Promosi dan Harga Terhadap Minat Beli Perumahan Obama PT.Nailah Adi Kurnia Sei Mencirim Medan. *Jurnal Manajemen dan Bisnis*. 14(2), 139.
- Hendini, Ade. 2016, Pemodelan UML Sistem Informasi Monitoring Penjualan Dan Stok Barang (Studi Kasus : Distro Zhezha Pontianak). *Jurnal Khatulistiwa Informatika*. IV(2), 108.
- Indrajani. 2011. Perancangan Basis Data dalam All in 1. *Elek Media Komputindo*. Jakarta.
- Irawan, Budi. 2005. Jaringan Komputer. *Graha Komputer*. Yogyakarta.
- JavaCreatifity. 2014. Panduan Cerdas Membangun *Website* Super Keren. *Elek Media Komputindo*. Jakarta.
- Rochdyanto, Saiful. 2000. Langkah-langkah Pelaksanaan Metode PRA. Makalah ToT PKPI. Yogyakarta.
- Suryaningrat. 2020. Perancangan Sistem Informasi Inventori Mesin Konstruksi Ringan Berbasis Web. *Humanika: Jurnal Ilmu Sosial, Pendidikan, dan Humaniora* Vol. 3 No. 3, September 2020 30-53
- Wahid, Rochman. 2017, Pengembangan Aplikasi Android Untuk Studi Bahasa Carakan Madura. *Journal Information Engineering and Educational Technology*.1(1),35.
- Wibisono & Susanto. 2015. Perancangan *Website* Sebagai Media Informasi Dan Promosi Batik Khas Kabupaten Kulonprogo. *Evolusi*, 3(2), 65
- Yoga, Ganda & Yunes. 2016, Rekayasa Perangkat Lunak Pemesanan Tiket Bioskop Berbasis Web. *Jurnal TEKNOIF*. 4(2), 33
- <https://www.hostinger.co.id/tutorial/framework-php>